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７月１４日（金）に６年生が、「学校の好きなところやこんな学校がいい」をテーマにした

グループディスカッションを、行政経営アドバイザー柳澤千葉大学院教授と７人の大学

生にご協力いただき、実施しました。 

ワークショップ全体の進行は、大学生が行い、オープンスペースのある教室や木が使

われた教室等の写真を見ながら、児童が活発に意見を出し合い、グループごとに話し

合った意見を発表しました。最後に学生のサイン会が行われるほど和気あいあいとした

雰囲気で終了しました。 

 

  

  

ワークショップの結果報告については、９月以降の検討委員会にて学生が行い、青

堀小学校改築ニュースや市ホームページでお知らせいたします。 
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第８回会議については、９月開催を予定しておりましたが、前回第７回会議の議題に

関連することから、前倒しして８月２日（水）、富津市役所５０３会議室にて開催しました。 

第７回会議では、資材費高騰の影響等を受け、「いちどきに校舎、屋内運動場及び

プールを改築する計画」から、「校舎のみを改築し、屋内運動場は必要な補強や補修

を行い、改築校舎と既存屋内運動場を渡り廊下で繋ぐ計画」へと変更することを説明

いたしましたが、概算事業費の説明が行えなかったことから、今回の会議は、各事業計

画案の概算事業費を説明することを目的として開催しました。 

各委員より様々な意見を頂戴いたしました。一部抜粋ですが、ご紹介いたします。  

〇屋内運動場やプールをいつまでに改築するか示してほしい。  

〇渡り廊下の建築費や解体費と市債（借金）の利息を考えたら、市債を活用して、 

屋内運動場を建設する方が、事業費を抑えられないか試算して検討してほしい。 

〇現在の市の財政状況では、いちどきに全ての建物の改築が難しいことは、理  

解したが、例えば寄附等で事業費を補填する等検討できないか。  

 上記のご意見について、事務局としては、市全体で様々な事業費が大幅に増加する

見込みであり、収支のバランスを取るためには、見直しはやむを得ないと考えていること

や、校舎以外の建物は状況を見極めて建設することとし、今年度策定する基本計画に

は、将来改築する屋内運動場等の配置も盛り込んでいくこと等を説明させていただき

ました。今後もご理解を得られるようご説明を重ね、子どもたちのためによりよい学校

施設となるように検討してまいります。上記以外のご意見や市の考え等は、会議録中に

掲載しております。 

会議録や会議資料については、市ホームページに掲載しておりますのでご覧ください。 

 

 

第９回  令和５年９月  

※会議資料やこれまでの会議録は市ホームページからご覧ください。 

https://www.city.futtsu.lg.jp/0000007147.html  
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改築にあたってはご不便をおかけしますが、ご理解ください。  
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